
会場：浅羽北コミュニティセンター（参加者 53人）

≪アンケート回答≫ （回答者数 37人）

回答数 割合

3 7.7%

9 23.1%

7 17.9%

17 43.6%

3 7.7%

39 100.0%

※複数回答を再掲しているため回答者数と回答数に誤差があります。（①+③１人、②+③１人）

⑤どちらでもない・未回答

アンケート結果について

項 目（ごみ袋を値上げすることについて）

①賛成（手数料が１枚30円でも仕方ない）

②値上げは仕方ないが１枚30円は高すぎる

③条件付きで賛成

④値上げすること自体に反対

①賛成（手数料が１枚

30円でも仕方ない）
8%

②値上げは仕方ないが

１枚30円は高すぎる
23%

③条件付きで賛成
18%

④値上げすること自体に反対
43%

⑤どちらでもない・未回答
8%



≪賛成の条件・その他のご意見≫

・案が出てからあまりにも期間が短い。もう少し対策をしてからでもいいと思う。
・掛川市と同程度なら可。それ以上は不可。

・来年４月からの値上げは難しい。時期をずらしても全体の賛成が必要だ。

・値上げの前にやることがある。そのことをもう一度検討してほしい。
・値上げの目的などが理解できない。もう一度考え方から検討するべき。

・市としてごみの減量に何も取り組んでいないのではないか。
・ごみ減量をどうするかが問題であり、ごみ袋の価格に転化するのはおかしい。

・有料化とごみ削減は別問題。有料化は、市民ぐるみで削減運動を行った後の課

 題だ。

・ごみを減らすための努力が見られない。まずはやるべきことをやってから。

・袋井、磐田、掛川のクリーンセンターの持ち込み料金を同じくらいにすれば、

 他市からの持ち込みが減ってごみ袋を値上げしなくていいのではないか。

・今日の説明を聞いて手数料が１枚30円でも仕方ないと思い始めたが、高すぎる

 がゆえに不法投棄が増えることを心配する。自分（30代後半）と近い世代の方

 々の意見を知りたい。
・値上げは最終手段。まずは分別の仕方から見直すべき。記名式も視野に入れて

 進めてほしい。

・クリーンセンターに直接持ち込まれるごみが多い。クリーンセンターの搬入手

 数料を値上げしなければ不公平になる。

・ごみの分別とリサイクルが原則だと思う。紙・プラスチックを半減すれば

 30％程度の削減は可能だと思う。
・今のままで値上げは反対。３Ｒの啓発が先。クリーンセンターは森町との組合

 なのに、袋井市だけ値上げで負担するのはおかしい。

・ごみを減らす方法を市民に広報して１年くらい様子を見て、それでもだめなら

 値上げはやむを得ない。

・容器包装プラを燃やせるごみ袋に入れて良いとした経過が分別を後退させた。

 ２～３年かけてごみ減量化を徹底することを優先するべき。値上げで減量化

 を進めるのは短絡的だ。


